

II-5583 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Republik Österreich



Dr. Wolfgang Schüssel
Wirtschaftsminister

Wien, am 13. April 1992
GZ.: 10.101/92-X/A/5a/92

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Dr. Heinz FISCHER

Parlament
1017 Wien

2401/AB
1992-04-14
zu 2556 IJ

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 2556/J betreffend die Finanzierung des Ausbaues der Autobahnauffahrt (A1) im Bereich Wals-Siezenheim (Salzburg), welche die Abgeordneten Haigermoser und Böhacker am 4. März 1992 an mich richteten, stelle ich fest:

Punkt 1 der Anfrage:

Werden Sie im Rahmen Ihrer Kompetenzen dafür Sorge tragen, daß keine öffentlichen Mittel für Planung, Gutachten oder den allfälligen Ausbau der Autobahnauffahrt (A1) "Schwarzenbergkaserne" im Gemeindegebiet von Wals-Siezenheim verwendet werden?

Antwort:

Vorauszuschicken sei, daß es sich hier um eine seit langem bestehende und in Betrieb befindliche Autobahnanschlußstelle handelt, die wichtige Aufschließungsfunktionen für die umliegende Bevölkerung erfüllt.

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel
Wirtschaftsminister

- 2 -

Nachdem seitens der Bundesstraßenverwaltung Salzburg nachgewiesen wurde, daß der Umbau der Anschlußstelle "Schwarzenbergkaserne" aus technischen, wirtschaftlichen und umweltbezogenen Gesichtspunkten gerechtfertigt ist, werden die dafür erforderlichen Planungs- und Investitionsmittel aus öffentlichen Mitteln zu tragen sein.

Punkt 2 und 3 der Anfrage:

Vertreten auch Sie die Meinung, daß ein Ausbau der Autobahnabfahrt im Bereich Schwarzenbergkaserne für den Betrieb des Airport-Centers einen großen wirtschaftlichen Startvorteil bedeuten würde?

Werden Sie angesichts der von Ihnen in der Öffentlichkeit gemachten Ankündigungen, für den Schutz der Nahversorger einzutreten, die entsprechenden Veranlassungen treffen, daß durch oben geschilderte Ausbaumaßnahmen nicht wiederum Millionen von Steuershillingen zugunsten anonymer Geldmagnaten investiert werden?

Antwort:

Die Notwendigkeit für den Umbau der Anschlußstelle "Schwarzenbergkaserne" steht in keinem Zusammenhang mit dem angesprochenen Airport-Center, sondern begründet sich aus der verkehrstechnischen Notwendigkeit zur Gewährleistung ausreichender Verkehrssicherheit und Entlastung der entlang der Bundesstraße gelegenen Siedlungsgebiete.

